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Zitat von Plerchi 

Doch, ich bin mir sehr sicher, dass jeder dieser Vereine schon mehrmals
Lizenzunterlagen nachreichen musste.

Plerchi , das sind doch jetzt Nebelkerzen. Wir waren , einer von drei Vereinen , die Bedingungen
auferlegt bekamen, Union hat erfolgreich dagegen geklagt und Aalen ist sportlich abgestiegen,
so dass es Änderungen mit sich brachte. Bleiben wir, da muss man kein Schwarzmaler sein, um
das alles sehr beängstigend zu finden.

Ich kann nach wie vor nicht fassen, dass wir ja anscheinend überhaupt keine Rücklagen für die
Anleihe besitzen und das war ja nun auch eines der Hauptprobleme bei der Lizenzierung. Dieser
Umschuldungskredit wird uns auch in Zukunft massiv einschränken.
Obwohl viele Fehler gemacht wurden, bin ich dennoch der Meinung, dass es der Club nicht
einfach hat in der Bundesliga mitzuhalten und ein Abstieg auch passieren kann bei unseren
Bedingungen, aber wie kann es sein, dass Freiburg 15 Millionen Rücklagen gebildet hat, in der
selben Bundesligaphase wie wir?

Die Summe habe ich mir von einem gut informierten Journalistenbekannten von der Badischen
Zeitung bestätigen lassen.
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